



Día Internacional de la Mujer, 8 de marzo

El Ayuntamiento de San Mateo de Gállego, con motivo de la conmemoración del Día Internacional de la Mujer, desea rendir homenaje a todas las mujeres del mundo, reconociendo el incalculable valor de su aportación en todos los ámbitos de la vida social económica, política y cultural. En especial queremos rendir homenaje a las mujeres de San Mateo de Gállego, que han desempeñado y desempeñan un papel fundamental en la construcción y desarrollo del municipio, siendo pilar de un San Mateo más justo, sostenible, e inclusivo. Este día es una ocasión para reflexionar sobre los logros conseguidos y, al mismo tiempo, para visibilizar los retos y desafíos que aún enfrentan las mujeres y las niñas en la lucha por la igualdad de derechos y oportunidades.

El Ayuntamiento de San Mateo de Gállego, como cada año, sigue las recomendaciones de la agenda de las Naciones Unidas que en 2025 presentan el lema: “Para TODAS las mujeres y niñas: Derechos. Igualdad. Empoderamiento”. El tema de este año reivindica ampliar la igualdad de derechos, el poder y las oportunidades para todas, con un futuro que sitúe a las mujeres y en el que no se deje a nadie atrás. El empoderamiento de la próxima generación es el núcleo de esta idea, ya que la juventud, en especial las mujeres jóvenes y las niñas adolescentes, serán las protagonistas de cambios duraderos en el futuro. Nuestro municipio cuenta con casi 1.700 mujeres y niñas que son la clave de bóveda que sostendrá nuestra sociedad en el segundo y tercer cuarto de este siglo.

Por eso la agenda de igualdad de este 2025 sigue trabajando por la búsqueda de referentes y la visibilización de las aportaciones de las mujeres a la construcción de nuestra sociedad, con proyectos como “Mujeres sobre el Plano” un callejero de la localidad desde el que conocer y reconocer el legado de aquellas mujeres cuyas historias y aportaciones, las hace merecedoras de nombrar a una calle o espacio público. Mantenemos el compromiso con la comunidad educativa de la localidad, apoyando y trabajando en la agenda con los diferentes centros educativos. Además, ponemos en marcha la Mesa de la Mujer y la Niña, un órgano consultivo con la que se pretende favorecer la participación activa en la vida política, social y económica, que no solo enriquece la toma de decisiones sino que también contribuye a la transformación de estructuras tradicionales hacia un enfoque más justo.



Ayuntamiento de San Mateo de Gállego

Asimismo el Ayuntamiento de San Mateo de Gállego reafirmamos nuestro compromiso con las luchas y reivindicaciones de las mujeres en el mundo: la erradicación de la violencia de género, la igualdad salarial, el acceso equitativo a la educación y la participación plena de las mujeres y niñas en todos los espacios de toma de decisiones. Sabemos que solo a través de un esfuerzo colectivo, con el apoyo de toda la sociedad sanmateana, podremos lograr una igualdad real y efectiva.

Hoy, más que nunca, es necesario seguir avanzando en la construcción de una sociedad más justa, inclusiva y libre de discriminaciones, donde todas las mujeres y las niñas puedan vivir con dignidad, seguridad y respeto. El Ayuntamiento de San Mateo de Gállego continuará impulsando políticas públicas que favorezcan la igualdad de género, la paridad en la toma de decisiones y el empoderamiento de las mujeres.

Instamos a todos los ciudadanos y ciudadanas a seguir trabajando juntos para construir un futuro en el que las mujeres sean reconocidas, respetadas y puedan desarrollar todo su potencial, sin importar su origen, edad o condición.

Con esta declaración, el Ayuntamiento de San Mateo de Gállego, se une a la conmemoración de este importante Día Internacional, reafirmando su compromiso con la igualdad de género y por los derechos de las mujeres y las niñas y con su empoderamiento en la vida pública del municipio.